





BOLETÍN BRUSELAS-JUNTA



SUMARIO

I.En Portada

• Reino Unido activa el artículo 50 para salir de la Unión Europea

II. La Delegación en acción

- La UE aprueba una enmienda de la Junta de Andalucía para que el Brexit no afecte a los trabajadores en Gibraltar
- Los empleados públicos andaluces aplauden la Jornada "La Unión Europea: toda una experiencia laboral"
- La Agencia Andaluza de la Energía participa en la consulta pública sobre la reforma de la normativa comunitaria de eficiencia energética
- 14 empresas andaluzas exponen su aceite de oliva de alta calidad a 34 operadores en Bélgica
- La Delegada recibe a la Agencia Innovaemprende para tratar posibles proyectos innovadores en Andalucía
- Representantes de las Mancomunidades de la Alpujarra y Valle de Lecrín presentan en Bruselas las fortalezas de la Marca Alpujarra
- Participación de empresas andaluzas en la feria internacional de pescados y mariscos Seafood

III. Convocatorias, licitaciones y consultas públicas vigentes

IV.Agenda de eventos

EN PORTADA

REINO UNIDO ACTIVA EL ARTÍCULO 50 PARA SALIR DE LA UNIÓN EUROPEA

El pasado 29 de marzo, el embajador británico entregó la carta redactada por la primera ministra de Reino Unido, Theresa May, al presidente del Consejo, Donald Tusk, lo que dio comienzo a la etapa de negociaciones que finalizarán con la salida definitiva de Reino Unido de la UE.



La salida de Reino Unido de la Unión Europea ya está en marcha. El pasado 29 de marzo Theresa May, primera ministra británica, a través del embajador británico en la Unión Europea, Tim Barrow, entregó la carta que activaba el artículo 50 del Tratado de la UE al presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, dando comienzo al periodo negociaciones entre el país y la Unión Europea, que pueden durar hasta un máximo de dos años.

Tusk lamentó que finalmente se llevara a cabo la activación del artículo, tras la votación del 23 de junio de 2016 en la que los británicos emitieron su opinión favorable a la marcha de Reino Unido; opinión refrendada el mes pasado por el Parlamento británico y la Reina Isabel II, dando así vía libre a Theresa May para negociar con Europa. De esta forma, por primera vez, un Estado miembro negocia su salida de la Unión, en este caso, tras 44 años de pertenencia.

Antes de que se hiciera oficial, el Comité Europeo de las Regiones había aprobado una resolución sobre el impacto del Brexit en las ciudades y regiones, tras un debate con el negociador principal de la UE sobre el Brexit, Michel Barnier, y dirigentes locales y regionales. En la resolución el Comité pedía que se negociara de una forma transparente y que se tuviera en cuenta la cooperación entre Reino Unido y el resto de la Unión Europea, sobre todo los gobiernos locales y regionales del Canal de la Mancha y el Mar del Norte, haciendo hincapié, además, en la protección del ciudadano y la educación, por el papel fundamental que juegan las universidades británicas en los programas educativos de la UE.

Tras la recepción de la carta, que englobaba tanto las negociaciones y propuestas a llevar a cabo entre el país y la Unión, como la relación entre ambos una vez se alcance la salida, el Consejo Europeo emitió una declaración en la que señalaba que la prioridad sería minimizar los costes del Brexit para la ciudadanía, las empresas y los Estados miembros. Además, el próximo 29 de abril se celebrará una cumbre extraordinaria para adoptar la guía a seguir por parte del Consejo Europeo, sin que Reino Unido esté presente en el debate.

Por otro lado, las "líneas rojas" que el Parlamento Europeo establece como condiciones para las negociaciones, acordadas por mayoría una semana después de la activación del artículo 50, son:

- Dar prioridad a los intereses de la ciudadanía
- Las negociaciones deben ser transparentes y de buena fe
- No pueden producir ningún tipo de brecha entre la seguridad y la futura relación económica
- Garantizar la continuidad de la paz en Irlanda del Norte y evitar la relación de obstáculos al cruce de frontera con la República de Irlanda
- Reino Unido debe cumplir con las obligaciones adquiridas, incluidas las presupuestarias
- Las directrices generales sólo podrán debatirse cuando se hayan logrado avances sustanciales en las negociaciones
- La pertenencia al mercado único es posible
- No pueden celebrarse negociaciones individuales entre países y Reino Unido

Además, numerosos eurodiputados se refirieron durante el debate a la cuestión de Gibraltar, si bien no se menciona dicho territorio en la resolución adoptada por el pleno del Parlamento.

Cada país cuenta con sus propios intereses en cuanto a las relaciones con Reino Unido, así como la propia Andalucía, ya no solo por Gibraltar, sino por los numerosos británicos que tienen su residencia habitual en la comunidad. Además, es un importante destino turístico para los británicos no residentes, por lo que el turismo se vería claramente resentido. Respecto a Gibraltar, España quiere negociar su estatus bilateralmente con Reino Unido. La Junta de Andalucía, por su parte, pidió en el mes de marzo, vía enmienda al proyecto de resolución del Comité de las Regiones, que la Unión Europea velara porque los trabajadores de la comarca del Campo de Gibraltar no se vean perjudicados por la salida del Reino Unido. Una resolución que finalmente se aprobó y que se espera proteja a la gran cantidad de andaluces que cada día cruzan la verja hacia Gibraltar.

LA UE APRUEBA UNA ENMIENDA DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA PARA QUE EL BREXIT NO AFECTE A LOS TRABAJADORES EN GIBRALTAR



La Junta de Andalucía pidió, a través de una enmienda al proyecto de resolución del Comité de las Regiones, que la Unión Europea cuide que la salida del Reino Unido de la UE no afecte a los trabajadores de la comarca del Campo de Gibraltar. Dicha enmienda comprendía diferentes puntos a considerar desde el punto de vista regional en cuanto al Brexit.

La resolución solicita medidas que velen por los derechos de los ciudadanos europeos que residan en Reino Unido, así como los de los británicos que se encuentren en algún país de la UE, sobre la base de la reciprocidad y la no discriminación. Además, se pidió encontrar una solución aceptable a las futuras relaciones entre Reino Unido y la UE en cuanto a las fronteras, para que se vean afectadas en lo menor posible. En este punto, se incidió en la zona de Andalucía, y sobre todo la del Campo de Gibraltar, teniendo en cuenta las muy intensas relaciones de interdependencia social y económica existentes en la mencionada zona. En particular, por los trabajadores que cada día cruzan la verja para trabajar allí, algo que la Junta resaltó de manera clara.

La Junta de Andalucía constituyó una Comisión Interdepartamental, presidida por su Vicepresidente y consejero de la Presidencia y Administración Local, Manuel Jiménez Barrios, que analiza las repercusiones que en los distintos sectores sociales y económicos vaya a tener el Brexit en general, y de manera muy especial la problemática de la Comarca del Campo de Gibraltar, especialmente la de estos trabajadores.

LOS EMPLEADOS PÚBLICOS ANDALUCES APLAUDEN LA JORNADA "LA UNIÓN EUROPEA: TODA UNA EXPERIENCIA LABORAL"



Con el objetivo de informar sobre las oportunidades profesionales que ofrece la Administración europea, y sin olvidar el reto de la administración andaluza de incrementar su presencia en las instituciones europeas, el Instituto Andaluz de Administración Pública (IAAP) ha organizado esta actividad en colaboración con la delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, que contó además con la participación de empleados públicos andaluces que han tenido experiencias profesionales distintas en el ámbito europeo.

Estimular la presencia de empleados públicos y profesionales en general en la Administración Europea e intercambiar experiencias y aprender de un entorno diverso y multicultural, como el que ofrece la Unión Europea, es una tarea en la que la delegación de la Junta viene trabajando y para la cual esta exitosa jornada ha servido de escaparate.

El compromiso de la secretaría general de Administración Pública y del IAAP en este asunto quedó manifiestamente recogido en las conclusiones del foro que presentó la delegada de la Junta de Andalucía en Bruselas, tanto en las de difusión y formación de programas europeos dirigidos a los empleados públicos andaluces como la mentorización y elaboración de una guía de gestión y apoyo para quienes decidan iniciar esta nueva andadura profesional.

LA AGENCIA ANDALUZA DE LA ENERGÍA PARTICIPA EN LA CONSULTA PÚBLICA SOBRE LA REFORMA DE LA NORMATIVA COMUNITARIA DE EFICIENCIA ENERGÉTICA



El 29 de marzo, la Agencia Andaluza de la Energía participó en una consulta pública organizada por el Comité de las Regiones con el objetivo de recabar información e intercambiar puntos de vista con las partes interesadas en relación a las propuestas de revisión de la normativa comunitaria sobre eficiencia energética y rendimiento energético de los edificios.

En la consulta, celebrada en Bruselas, el ponente del proyecto de Opinión del Comité de las Regiones, el Sr. Rijsberman (NL/ALDE), presentó las líneas principales del texto, apostando por ser más ambiciosos en cuanto a los objetivos de eficiencia energética propuestos por la Comisión. Además, representantes de otros colectivos y entidades territoriales europeas participaron en la sesión de expertos, exponiendo sus puntos de vista sobre ambas iniciativas y apostando igualmente por incrementar los objetivos marcados y el papel de la gobernanza multinivel, en particular destacando el rol de las autoridades locales y regionales en la consecución de dichos objetivos.

Durante el encuentro, el representante de la Agencia presentó la contribución del organismo andaluz a las iniciativas, coincidiendo con otras intervenciones en la necesidad de incluir el papel de los entes locales y regionales. En particular, hizo referencia al caso de España, un país descentralizado en el que las regiones tienen competencia en la materia y puntos de vista divergentes con el Gobierno central en cuestiones clave.

El 24 de abril, el proyecto de Opinión fue debatido en la Comisión ENVE, pasando ahora a la sesión plenaria del próximo mes de julio para su adopción final.

14 EMPRESAS ANDALUZAS EXPONEN SU ACEITE DE OLIVA DE ALTA CALIDAD A 34 OPERADORES EN BÉLGICA



La delegada de la Junta de Andalucía en Bruselas acompañó a las 14 empresas andaluzas de aceite de oliva que participaron en la "I Presentación Profesional de Aceite de Oliva en Bélgica". En la cita, mostraron su oferta de calidad ante 34 importadores y distribuidores de Bélgica en una misión comercial organizada por Extenda, la Agencia Andaluza de Promoción Exterior, entidad dependiente de la Consejería de Economía y Conocimiento, desde el 3 al 5 de abril.

Las firmas conocieron de cerca el funcionamiento y potencial del mercado belga con el aceite de oliva andaluz, y contactaron con 26 importadores y ocho restaurantes del país, que comprobaron la calidad de la oferta de aceites de oliva que posee la comunidad. Así, estas firmas expusieron la fortaleza del sector del aceite de oliva andaluz ante los interlocutores belgas, además de presentar sus productos.

El evento supuso una interesante acción tanto para las empresas que ya disponen de importador en el país, como para las que aún están en fase de introducción en el mercado belga, que resulta de gran interés para las firmas andaluzas, como muestra el liderazgo del aceite de oliva español en el país, que copa el 35% sobre el total de lo importado por Bélgica en los últimos años. Las cifras de exportación de aceite de oliva andaluz a Bélgica en 2016 se elevaron un 17,3% sobre 2015, hasta alcanzar los 34 millones de euros. Andalucía lidera las ventas de este producto en el país, con el 90% del total de las ventas de España, muy por delante de Cataluña (8,2% del total y 3,1 millones) y Castilla-La Mancha (0,7% del total).

LA DELEGADA RECIBE A LA AGENCIA INNOVAEMPRENDE PARA TRATAR POSIBLES PROYECTOS INNOVADORES EN ANDALUCÍA



Los representantes de la Agencia InnovaEmprende, encabezada por la presidenta, Manuela Cornejo, y su director, Rafael Candón, fueron recibidos por doña Francisca Pleguezuelos, delegada de la Junta de Andalucía en Bruselas el 3 de abril.

En dicha reunión se analizaron los posibles proyectos innovadores en Andalucía.

La Agencia InnovaEmprende, ubicada en Cádiz, pretende ser un referente en la innovación social y educativa y en el impulso empresarial. A los miembros de la agencia les acompañó la representante de la Universidad Atlántica de Lisboa, Natalia Espirito Santo, que colabora junto con la agencia en la idea de abrir un corredor que impulse las relaciones entre Lisboa y Andalucía en el ámbito empresarial.

Rafael Candón comentó que "las entidades andaluzas empresariales o de cualquier índole deberán mirar al exterior y a la innovación como forma de crecimiento". En este sentido, Candón entiende que la labor de la representación de la Junta de Andalucía en Bruselas está resultando de gran importancia.

REPRESENTANTES DE LAS MANCOMUNIDADES DE LA ALPUJARRA Y VALLE DE LECRÍN PRESENTAN EN BRUSELAS LAS FORTALEZAS DE LA MARCA ALPUJARRA



Una delegación de representantes de las Mancomunidades de Municipios de la Alpujarra y el Valle de Lecrín, encabezada por su Vicepresidente primero, ha presentado en Bruselas a instituciones y organismos europeos la nueva imagen turística de la comarca.

Asimismo, ha solicitado de estas instituciones el apoyo y reconocimiento de varios proyectos destacados en materia de desarrollo turístico, como la implementación de la Ruta "Lorca por La Alpujarra". Esta delegación presentó ayer, 24 de abril, el destino turístico Alpujarra en un encuentro con la red Necstour organizado por la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas. Al encuentro asistieron la coordinadora de Necstour y el vicepresidente primero de la Mancomunidad de Municipios, acompañado por la Delegada de la Junta y otros representantes públicos de los municipios de ambas comarcas.

El objetivo de esta reunión era desarrollar y reforzar el potencial de la Alpujarra, a través del turismo sostenible y competitivo, para lo que se han intercambiado experiencias y puesto en común sinergias de cara a futuras colaboraciones. Asimismo, ambas instituciones han tratado las políticas turísticas para reforzar el papel del sector en el desarrollo sostenible de la comarca, creando empleo y protegiendo el rico patrimonio histórico y natural de la zona.

Asimismo, ayer martes, la delegación ha mantenido una reunión de trabajo con la Comisión Europea, en la que han analizado el papel de apoyo de esta institución al sector turístico. En esta reunión, los representantes de ambas Mancomunidades han solicitado igualmente que la Comisión apueste por el Conjunto Histórico-patrimonial protegido más amplio de Europa, configurando un sello de calidad europeo para este lugar único y ayudando a través de fondos europeos a seguir mejorando infraestructuras turísticas.

PARTICIPACIÓN DE EMPRESAS ANDALUZAS EN LA FERIA INTERNACIONAL DE PESCADOS Y MARISCOS, SEAFOOD



La 25 edición de la <u>Seafood</u>, la feria más importante del mundo en pescados y mariscos, está teniendo lugar en Bruselas del 25 al 27 de abril, con más de 1.800 firmas expositoras de 79 países, con presencia andaluza.

En esta importante feria, las empresas presentarán sus productos, servicios y equipamientos a los compradores interesados (restaurantes, supermercados, hoteles, servicios de restauración, importadores, distribuidores y comerciantes), contando para ello con un espacio de 38.350 metros cuadrados, el mayor hasta la fecha según los organizadores.

La participación de Andalucía cuenta con siete empresas: Conservas Pesasur y Mariscos Méndez S.L., de Huelva, Oni Foods Overseas S.L., Pinchomanía, S.L., Román y Martos y Ubago Group, de Málaga, y SISAL, de Sevilla, con diversa especialización, desde conservas de pescado, marisco, productos elaborados, congelados, tapas y pinchos, crema de mariscos, exportación, hostelería y catering.

Como en ediciones anteriores, las empresas andaluzas han podido contar con el apoyo de la Junta de Andalucía, representada en la Seafood por la directora general de Pesca y Acuicultura, Margarita Pérez Martín.

CONVOCATORIAS

Convocatoria dedicada a las inversiones en transporte

La convocatoria, lanzada por la Comisión, es para proyectos que contribuyen a la red transeuropea que utiliza financiación privada, ya que el apoyo mediante el financiamiento de la deuda y la participación en los riesgos no siempre es suficiente.

Plazo: 14.07.2017 y 30.11.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

Convocatoria INTERREG EUROPA

Se ha abierto una convocatoria que permite tanto a las autoridades públicas, regionales y locales, como a otros actores de relevancia regional en toda Europa, intercambiar prácticas e ideas sobre la forma en que funcionan las políticas públicas y encontrar así soluciones para mejorar sus estrategias. Esto se hace centrándose en cuatro ejes prioritarios: 1. Investigación, desarrollo tecnológico e innovación, 2. Competitividad de las PYME, 3. Economía baja en carbono, 4. Medio ambiente y eficiencia de los recursos.

El programa financia dos acciones: proyectos de cooperación interregional y plataformas de aprendizaje de políticas.

Plazo: 30.06.2017.

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

Premio Capital Europea de la Innovación

El Premio Capital Europea de la Innovación tiene como objetivo proporcionar un reconocimiento europeo a las ciudades que más hacen para promover la innovación dentro de sus comunidades, y así mejorar localidad de vida de sus ciudadanos. Las ciudades solicitantes serán juzgadas por las soluciones innovadoras a sus retos sociales relevantes citados en su aplicación. Las ciudades deberán demostrar cómo crean condiciones para innovar experimentando conceptos, procesos, herramientas y modelos

Publicada la tercera edición del premio capital europea de la innovación

Carlos Moedas, comisario europeo de Investigación, Ciencia e Innovación, ha puesto en marcha el concurso para el primer premio iCapital de 1.000.000 euros, que irá a la ciudad que más ha experimentado con nuevas e innovadoras iniciativas ciudadanas que se demuestran como un " banco de pruebas" para encontrar soluciones potenciales a los retos sociales relevantes.

Plazo 21.06.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

Proyectos Transnacionales con participación del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad en el marco de la JPI Cultural Heritage

España, a través de la Agencia Estatal de Investigación (AEI) del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, participa con un presupuesto de 300.000€ en la convocatoria de proyectos de investigación transnacionales sobre Patrimonio Cultural, en el marco de la Iniciativa de programación Conjunta "JPI Cultural Heritage and Global Change". Contempla las siguientes líneas de investigación: Critical Engagements with Digital Heritage, Communities and Digital Cultural Heritage, Interrogating our Digital Cultural Heritage, Interacting with Digital Heritage v Safeguarding Digital Heritage in a Transmedia Economía, World. El Ministerio de Industria Competitividad financiará a las entidades elegibles españolas que participen en los proyectos aprobados en la convocatoria transnacional

Plazo 22.06.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

de gobierno innovadores; comprometer a los ciudadanos; atraer nuevos talentos, recursos, financiación, inversiones; y posicionarse como modelos a seguir para otras ciudades.

Plazos: 21.06.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

Expertos nacionales destacados (SNE)

Se informa que la Comisión Europea abre una convocatoria de vacantes de Expertos Nacionales Destacados (SNE) publicada con fecha de 24 de marzo de 2017. La presentación de candidaturas se hace a través de correo electrónico en la siguiente dirección del M. Asuntos Exteriores y Cooperación: Tramitacionend.ue@maec.es.

Plazo: 26/05/2017 a las 11:00h.

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Jóvenes voluntarios de INTERREG (IVY)

La Asociación de Regiones Fronterizas Europeas (ARFE) gestiona la iniciativa "Jóvenes Voluntarios Europeos" ("Interreg Volunteer Youth", IVY). Es una acción de un año que ofrece la posibilidad a jóvenes europeos de entre 18 y 30 años de edad de servir como voluntarios en los programas transfronterizos, transnacionales o interregionales y proyectos relacionados.

Plazo: Abierto

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

LICITACIONES

Cesión de personal específico (agentes de recepción, guías, recepcionistas, secretario) para el Parlamento Europeo en Estrasburgo

El Parlamento Europeo, Dirección General de Comunicación, lanza la presente licitación con vistas a la cesión de personal específico, agentes de recepción, guías y personal de secretaría para gestionar, recibir y acompañar a los grupos de visitantes o a los visitantes individuales en los diferentes edificios del Parlamento Europeo en Estrasburgo.

Plazo: 03.05.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Anuncio de licitación: servicio de suministro de información y noticias económicas en línea para los mercados emergentes

La Comisión Europea, DG Asuntos Económicos y Financieros (ECFIN) anuncia la adquisición de un amplio abanico de información macroeconómica pertinente, fiable y oportuna de los países candidatos a la Unión Europea, países precandidatos y mercados emergentes.

Plazo: 05.05.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Apoyo para el desarrollo de nuevas modalidades de medición, redacción de informes y verificación en el marco de la CMNUCC

El contrato tiene por objeto la prestación de la asistencia técnica y los conocimientos técnicos necesarios para permitir que los servicios de la Comisión realicen una contribución significativa a la aplicación de los procesos actuales de redacción de informes y revisión y procesos multilaterales en el marco de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) (en particular, evaluación y revisión internacionales y consultoría y análisis internacionales).

Plazo: 16.05.2017

Anuncio de licitación: estudio para reunir información reciente para un número determinado de sustancias

La Agencia Europea de Seguridad Aérea (AESA) convoca una licitación para prestación de servicios. El objetivo global del contrato consiste en proporcionar a la AESA los trabajadores temporales necesarios dentro de un plazo razonable y de conformidad con los perfiles de las competencias requeridas (es decir, secretariado, apoyo administrativo, etc.).

Plazo: 02.05.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Asistencia con la eliminación de residuos nucleares

El objetivo de esta licitación es adjudicar un contrato de servicios para la prestación de servicios de impresión y fotocopiado, incluido el suministro de papel, para una duración de 4 años.

Plazo: 04.05.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Servicios de formación para el programa de «certificación»

El objeto de la licitación es la celebración de un contrato marco múltiple en cascada con un máximo de 2 prestadores de servicios cuyo objeto será el diseño, la gestión organizativa y la ejecución del programa de formación relativo al «procedimiento de certificación» en nombre de la Escuela Europea de Administración (EUSA) representando a la Comisión Europea, poder adjudicador, a partir del ejercicio de 2018. La certificación permite a los funcionarios de las instituciones que pertenecen a la categoría de los asistentes acceder a la categoría de los administradores.

Plazo: 23.05.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Evaluación medioambiental: servicios meteorológicos y oceanográficos

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Mejora de la imagen de las profesiones en el sector del turismo

La EASME desea celebrar un contrato de servicios con el objetivo de impulsar el empleo y las posibilidades de empleo en el sector del turismo, solucionar los desequilibrios entre la oferta y la demanda de mano de obra en el mercado laboral del turismo y mejorar la calidad de los empleos en el sector del turismo. Los objetivos específicos del concurso son: facilitar la mejora de las aptitudes; aumentar la visibilidad y mejorar la utilización de los instrumentos y las iniciativas existentes; mejorar la imagen de las profesiones en el sector del turismo; ayudar a los demandantes de empleo a entender los aspectos positivos de las profesiones en el sector del turismo; ayudar a los empresarios del sector del turismo a reforzar los aspectos positivos de las profesiones en el sector del turismo y a atraer talentos nuevos y adecuados.

Plazo: 12.06.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Obras de renovación de las fachadas de los edificios L-84 y L-86

Obras de renovación completa de las fachadas de los edificios L-84 y L-86 (lado de rue de la Loi), que incluyen el desmantelamiento, la demolición y la retirada de todos los componentes de las fachadas, el suministro y la colocación de un aislante, impermeabilización, umbrales, recubrimiento de paredes, marcos con cristales y barandillas, así como la instalación y el desmantelamiento de la obra, etc.

Plazo: 22.05.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

El objeto de este concurso es la adquisición de servicios meteorológicos (atmosféricos y oceanográficos/marinos).

Plazo: 11.05.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Estudio sobre la recopilación de datos relativos a la igualdad de género en la política de investigación e innovación

La presente convocatoria de licitación tiene por objeto principalmente la recopilación de datos y el cálculo de indicadores en el ámbito de la igualdad de género en investigación e innovación. De común acuerdo con los servicios de la Comisión, el contratista establecerá una lista de indicadores basándose en el informe «She Figures 2015», que incluya los indicadores del informe de situación del 2016 del Espacio Europeo de Investigación y teniendo en cuenta el desarrollo normativo reciente en el ámbito de la igualdad de género en la política de investigación e innovación.

Plazo: 02.06.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

Servicios de consultoría relacionados con las técnicas de examen y de selección utilizadas en el marco del procedimiento de «certificación»

El presente contrato se refiere a la prestación de servicios de consultoría sobre las técnicas de examen y de selección utilizadas en el marco del procedimiento de «certificación» en asociación con la EPSO y la Escuela. Estos servicios incluyen también la realización de sesiones de formación de los miembros del Comité de deliberación relativas a las técnicas que necesitarán para la evaluación de candidatos.

Plazo: 12.06.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación aquí.

CONSULTAS PÚBLICAS

Consulta pública abierta para la evaluación de las agencias de la UE: Eurofound, Cedefop, ETF, EU-OSHA

La consulta aspira a recabar información y opiniones del conjunto de la población y de las partes interesadas con vistas a la evaluación en curso de las cuatro agencias del ámbito de competencias de la DG Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión, en particular en cuanto a: 1) el trabajo de las agencias, en lo que atañe a su pertinencia, eficacia, eficiencia, coherencia y valor añadido de la UE, y 2) el futuro de las cuatro agencias, recogiendo ideas nuevas sobre cuestiones clave de su futuro, como cuestiones transversales y de gobernanza.

Plazo: 05.07.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

Consulta pública abierta sobre la Estrategia europea de sistemas inteligentes cooperativos de transporte

Existe una fuerte interrelación entre los sistemas de transporte inteligentes y el desarrollo regional. El transporte inteligente, sostenible y seguro mediante C-ITS aborda muchas de las prioridades de la política regional. Los C-ITS pueden contribuir más a la reducción de los efectos negativos del tráfico y el transporte, especialmente en lo relativo a la congestión del estacionamiento, la contaminación del aire y la seguridad vial. El ponente sobre el dictamen, Bouke Arends, miembro de la Comisión COTER del CDR y vicealcalde del municipio de Emmen (Países Bajos), tiene el agrado de invitarlo a una consulta e intercambio de puntos de vista sobre la próxima C-ITS.

Plazo: 17.05.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

AGENDA DE EVENTOS







Conferencia "The Value of Water: the case for innovation and investment in water"

Con el nuevo WssTP Visión del Agua "El valor del agua" como punto de partida, WssTP está estableciendo una convincente agenda para la conferencia sobre Innovación Europea del Agua 2017, que girará en torno al tema "El valor del agua: innovación e inversión en el agua" los días 14 y 15 de junio en Bruselas. También se llevará a cabo la edición 2017 de los premios WssTP, presentando nuevos enfoques, soluciones y tecnologías innovadores relacionados con el agua, que apoyen, de esta manera, la implementación de la nueva Visión del Agua WssTP.

Organiza: The European Water Platform (WssTP)

Fecha: 14 y 15.06.2017

Lugar: Bruselas.

Taller "La regeneración de las zonas y ciudades portuarias"

Durante siglos, los puertos y sus ciudades se desarrollaron mano a mano, con el puerto generando prosperidad para la ciudad. Las relaciones entre ambos también han evolucionado. Este taller incluirá testimonios de ciudades, autoridades portuarias y operadores de terminales marítimas sobre qué tipo de desafíos y oportunidades tienen que afrontar para revitalizar las ciudades y áreas portuarias. Representantes de la Comisión Europea explicarán cómo la Unión puede apoyar estos proyectos desde diferentes ángulos. Por último, los participantes conocerán más sobre las mejores prácticas relacionadas con la promoción de sinergias portuarias y urbanísticas para lograr un desarrollo territorial integrado.

<u>Organiza</u>: Comisión de Política de Cohesión Territorial y Presupuesto de la UE (COTER)

<u>Fecha</u>: 16 de mayo <u>Lugar</u>: Bruselas.

Bioenergía para el desarrollo rural: un motor de crecimiento para un renacimiento rural

Un foro de alto nivel organizado por EURACTIV con el apoyo de Ethanol Europe. Emigración, desempleo, falta de servicios, etcétera. Estos son algunos de los muchos desafíos que enfrentan las zonas rurales europeas. Los biocombustibles tienen el potencial de aportar inversiones vitales y de crecimiento a regiones aisladas, como ha sido el caso en varios estados de los Estados Unidos. Las biorrefinerías se encuentran en el corazón de las áreas que producen los cultivos que requieren para su operación. Esto trae consigo un círculo virtuoso de empleo directo, incluso un mayor empleo indirecto más una demanda segura a largo plazo de productos agrícolas.

Organiza: EURACTIV

Fecha: 12 de mayo

Lugar: Bruselas

Más información.



Open Day en las instituciones europeas

Las instituciones europeas abren sus puertas para celebrar el Día de Europa. En esta ocasión, el Comité de las Regiones celebrará la diversidad de Europa con un festival de regiones y ciudades. La excelencia de las regiones y ciudades de la UE estará en el centro de esta edición de 2017, con numerosos stands que ofrecerán actividades innovadoras para interactuar con los visitantes.

Organiza: Comité de las Regiones

<u>Fecha</u>: 06.05.2017 <u>Lugar</u>: Bruselas

Más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2017. Todos los derechos reservados.

Rue d'Arlon 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: (+32) 2 234 61 63 Fax: (+32) 2 234 61 71

<u>Suscribirse | Modificar subscripción | Cancelar suscripción</u>

e-mail: <u>comunicacion@junta-andalucia.org</u>

Página web de la Delegación



European Year of Development 2015



